



Santiago de Compostela, 17 de abril de 2023

---

## **La flautista Silvia Careddu y el pianista Juan Carlos Fernández-Nieto serán solistas esta semana con la Real Filharmonía**

El programa, dirigido por Paul Daniel, estará formado por el *Concierto de la Malvarrosa* de Antón García-Abril así como la *Sinfonía núm. 1 op. 68 en Do mayor* de Johannes Brahms

La Real Filharmonía de Galicia recibe esta semana a la flautista Silvia Careddu y el pianista Juan Carlos Fernández-Nieto como solistas en un concierto dirigido por el director artístico de la orquesta hasta 2022, Paul Daniel y que lleva por título 'Homenaje'.

Estos dos recitales se ofrecerán el jueves 20 en el Auditorio de Galicia de Santiago y el viernes 21 en el Auditorio de Ferrol. Ambos serán a las 20:30h.

El programa estará formado por el *Concierto de la Malvarrosa* de Antón García-Abril que interpretará la orquesta con Silvia Careddu y Juan Carlos Fernández-Nieto y también la *Sinfonía núm. 1 op. 68 en Do mayor* de Johannes Brahms.

Esta semana tendrá como aliciente una nueva visita del que fue director principal y artístico de la Real Filarmonía de Galicia entre 2013 y 2022, Paul Daniel, quien regresa ahora como director invitado.

También supondrá la primera aparición como solistas con la orquesta gallega de dos músicos que cosechan cada vez más la son.

---

### **GABINETE DE COMUNICACIÓN DO CONSORCIO DE SANTIAGO**

Rúa do Vilar, 59. Santiago de Compostela | [www.consorciodesantiago.org](http://www.consorciodesantiago.org)  
[comunicacion@rfgalicia.org](mailto:comunicacion@rfgalicia.org) | Tel\_ 981 57 47 00 \_ 676 81 31 19



La flautista italiana Silvia Careddu es desde 2021 flauta principal de la Orquesta Nacional de Francia, en París, además de ser solista con la Filarmónica Arturo Toscanini, la Konzerthausorchester de Berlín, a Wiener Symphoniker y la Wiener Philharmoniker - Wiener Staatsoper. Además fue flautista invitada con orquestas y festivales de toda Europa y Norteamérica.

Por su parte, el pianista hispano-estadounidense Juan Carlos Fernández-Nieto también visitará por primera vez la Filharmonía. Intérprete habitual en España, Estados Unidos y las principales ciudades del mundo, hizo su debut con la Orquesta Ciudad de Granada cuando solo tenía 16 años, siendo el pianista más joven en debutar con ella. Actualmente, Fernández-Nieto ocupa el cargo de Director Artístico de la Asociación Museve, y es profesor del Real Conservatorio Superior de Música de Madrid.

### **Entradas a la venta**

Para ambos eventos aún quedan entradas a la venta. Pueden comprarse a un precio de 18€ para el recital de Santiago a través de las taquillas habituales y la web de [Compostela Cultura](http://Compostela Cultura) y para el de Ferrol a un precio de 15€ a través de la plataforma [Ataquilla](http://Ataquilla).